

**NOMBRE DE ALUMNO(A): GLORIBEL  
LÓPEZ SANTIZ.**

**NOMBRE DEL PROFESOR: DR. FABIÁN  
GONZÁLEZ SÁNCHEZ.**

**NOMBRE DEL TRABAJO: PLANTILLA DE  
TESIS.**

**MATERIA: SEMINARIO DE TESIS.**

PASIÓN POR EDUCAR

**GRADO: 8° CUATRIMESTRE.**

**GRUPO: A**

**OCOSINGO, CHIAPAS A 22 DE ENERO 2021.**

## **TITULO DEL ESTUDIO. INCIDENCIA DE LA DIABETES GESTACIONAL EN EL HOSPITAL BASICO DE OCOSINGO CHIAPAS EN EL AÑO 2019 -2020.**

- 1. ¿TIPO DE ESTUDIO?** Es un estudio de tipo observacional ya que pretendo describir y conocer cuantas mujeres embarazadas contrajeron la enfermedad durante su control prenatal , y debido a la extensión de la información y por su duración también es un estudio retrospectivo porque realizare una investigación de tiempo atrás y a futuro, es longitudinal por que trata sobre un estudio que abarcara 2 años de investigación y así poder cuantificar a las mujeres con problemas de diabetes gestacional y así mismo saber en que trimestre del embarazo contrajeron dicha enfermedad
- 2. ¿PARA QUE?** Para conocer las principales causas de la diabetes gestacional, proponer solución para reducir la incidencia y así evitar muerte materna derivadas de la misma.
- 3. ¿POR QUE?** Por que me permite identificar la incidencia de diabetes gestacional durante los años 2 años de investigación, porque muchas mujeres por usos y costumbres no acuden al control prenatal y por ello no hacen detecciones a tiempo de igual forma verificar si el hospital cuenta con estrategias para resolver dicho problema.
- 4. ¿DONDE?** Hospital Básico de Ocosingo, Chiapas.
- 5. ¿CUÁNDO?** En al año 2019 -2020
- 6. ¿POBLACIÓN DE ESTUDIO?** Mujeres embarazadas.
- 7. ¿QUE ENSEÑANZA NOS DEJARA ESTE ESTUDIO?** En primer lugar, ofrecer atención de calidad y no de cantidad, detectar a tiempo los casos de diabetes gestacional, mediante el control prenatal, fortalecer con visitas domiciliarias hacer búsqueda de casos de diabetes gestacional y dar seguimiento a esos casos y garantizar un espacio dentro la institución a esos pacientes para una atención de calidad y para una mejor comprensión de la enfermedad con posibilidades de un tratamiento más efectiva.